

C O M M U N I Q U É

Une mention plus qu'honorable pour l'exposition MOCO L'étoffe d'une ville, au prix d'histoire du Gouverneur général

(Salaberry-de-Valleyfield – 19 octobre 2015) Vendredi dernier à Rideau Hall, l'équipe de réalisation de l'exposition **MOCO L'étoffe d'une ville** participait à la remise des Prix d'histoire du Gouverneur général du Canada.

Créé en partenariat avec la **Société Histoire Canada**, le *Prix d'histoire du Gouverneur général pour l'excellence dans les musées : Histoire vivante!* honore des réalisations importantes dans le domaine historique et encourage le respect de normes d'excellence, particulièrement en ce qui a trait à la présentation, la préservation et l'interprétation de l'histoire nationale, régionale ou locale.

A cette occasion, l'Association Canadienne des Musées a reconnu « le travail exceptionnel du **Musée de société des Deux-Rives** (Salaberry-de-Valleyfield, Qc) pour *MOCO : l'étoffe d'une ville*, son exposition immersive sur la compagnie Montreal Cotton ». Cette mention honorable lors de la cérémonie officielle vient confirmer la qualité et l'immense travail faits pour la réalisation de cette exposition unique au Canada.

Une fierté pour le musée certes, mais aussi pour la région qui peut se vanter d'avoir une exposition digne des plus grandes centres culturels à porter de main.



Crédit photo: Musée de Société des Deux-Rives

A propos de l'exposition MOCO l'Étoffe d'une ville.

"MoCo : l'étoffe d'une ville" est l'exposition permanente du MUSO. Elle est tramée de plusieurs histoires qui se mêlent et s'enchaînent. À travers une cinquantaine de témoignages, des centaines de photographies et des artefacts signifiants, elle vous fait découvrir l'histoire de l'industrialisation au Canada, au début du 20e siècle.

Salaberry-de-Valleyfield est née de l'industrie, et l'industrie est toujours un élément puissant de la région. Les raisons qui ont conduit à la création de la MOCO, il y a plus de 130 ans, restent encore les mêmes aujourd'hui.

Si la Montreal Cotton ne fut pas la première industrie à s'installer sur les berges de la baie St-François, elle fut l'une des plus marquantes et a grandement marqué son paysage urbain et social.

Cette histoire est celle des gens d'ici, mais aussi celle de plusieurs régions qui ont vu leur histoire changée à l'ombre d'une grande usine. Une grande exposition à ne pas manquer !

À propos du MUSO

Situé en plein cœur du vieux quartier historique de [Salaberry-de-Valleyfield](#) (angle des rues Dufferin et Grande-Île), le MUSO est ouvert au grand public du jeudi au dimanche de 13 h à 17 h. Pour plus d'informations, contactez-nous au 450-370-4855, écrivez-nous à info@lemuso.com ou visitez-nous sur le web à www.lemuso.com.

- 30 -

Source :



MUSÉE de SOCIÉTÉ
DES DEUX-RIVES

Service des communications
MUSO - Musée de société des Deux-Rives
L'expression vivante de notre société
21, rue Dufferin
Salaberry-de-Valleyfield (Québec) J6S 1Y1
Téléphone : 450-370-4855, poste 224
Télécopieur : 450-370-4861

Site Web : www.lemuso.com

Suivez-nous sur Facebook : facebook.com/EspaceLivres2014?fref=ts

Suivez-nous sur Twitter : [@musodeuxrives](https://twitter.com/musodeuxrives)